

松江商工会議所 女性会

つばさ

No.21
2011



心を一つに！全員参加！
50周年を成功させよう!!





会頭
古瀬
誠
松江商工会議所

松江商工会議所女性会の皆様には、日頃より当所の事業活動につきまして、格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼申しあげます。

さて、わが国経済は依然として厳しい環境にあり、山陰地方の経済を見ましても中小企業を取り巻く経営環境は厳しい状況が続いているものの、昨年末に向けて設備投資や住宅建設に底打ちの兆しが伺えるなど、明るさもみえはじめています。

このような状況の下、松江商工会議所では昨年の11月に第24期役員・議員が新たに就任し、新体制がスタートいたしました。

商工会議所の役割は、会員事業所の皆様をはじめ地域商工業者の皆様方が求める環境を整えることにあると考えております。そのためには行政や地元の経済団体、あるいは他地域の商工会議所と連携しながら、地域活性化のために課題に取り組んでまいりたいと存じます。地域活性化には女性会の皆様のポジティブな発想、力強い意思が不可欠でありますので、是非お力添えをお願いしたいと存じます。

最後に女性会の益々の発展と会員の皆様のご健勝・ご多幸、そして今年迎える女性会創立50周年記念行事の大成功を祈念してご挨拶とさせていただきます。



副会頭
有澤
寛
松江商工会議所

松江商工会議所女性会の皆様には、日頃から会議所活動に格別なご理解とご協力を頂き、厚く御礼申し上げます。

今年は、松江商工会議所女性会創立50周年の記念すべき年であります。これまでの女性会のご功績、ご活躍に、深甚なる敬意を表しますとともに、心からお慶びを申し上げます。

さて、わが国の経済は、緩やかな回復傾向にありますが、昨今の社会情勢を見ると円高や政策効果の息切れなどもあり、歩みが鈍っているようです。熱しくなく、冷め易い地域特性を持つ山陰経済に回復が感じられるのは、もう少し先かも知れません。

昨年10月、待望久しかったプロバスケットチーム「スサノオマジック」が中国地方では初めて松江市に誕生し、地元での開幕戦が松江市の総合体育館で開催されました。結果は「スサノオマジック」の2連勝で、会場は大いに盛り上がり、怒濤のごとき松江市民の応援に、松江市のパワーを感じました。

今年は「松江開府400年祭」の最終の年です。2007年にスタートした「400年祭」で、最大規模の事業が予定されています。また、「古事記編纂千三百年事業」も始まります。待つ事も大切ですが、これらの事業をチャンスと捉え、果敢に挑戦し、自らが活路を見いだすことも必要です。

松江市の商工業の発展や中心市街地の活性化、観光振興など松江商工会議所の課題達成のためにも、女性の視点としなやかさ、粘り強さを持つ女性会のご活躍を期待しています。



会長
西川房
松江商工会議所女性会

女性会の皆様には日頃ご協力、ご尽力いただき、誠にありがとうございます。

本年の年明けには大雪により大変な被害があったことと思います。そのような中でも私たち女性会は前向きに取り組んでいけるよう明るい気持ちを持ちたいものです。

昨年の11月より古瀬新会頭、有澤副会頭（女性会担当）をお迎えして、新年会や様々な事業にご出席していただいております。女性会へのお力添えに感謝する限りです。また会員の皆様には今年度初めて開催したダンスパーティーや昨年度より行っておりますビアホールなど、多くの事業活動に対してご協力いただき、大変にありがとうございます。

この勢いで昨年より掲げたスローガン「心を一つに！全員参加！50周年を成功させよう！！」のとおり、本年迎える50周年記念事業に向けて会員一丸となって取り組んで参りたいと思います。

また毎月の会議所会報「しょほう」にも女性会の活動記事を掲載させていただいておりますので、今後も「しょほう」を楽しみにしていてください。

いよいよ迎える50周年記念事業に向けて先輩方が築いてこられた歴史を重んじながら、新しいことにも挑戦し、日々成長する女性会としていきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

新入会員紹介

(平成 23 年 2 月末現在)

氏名	事業所名	趣味	一言コメント
足立 順子	(有)足立塗装		足立塗装で経理をしています。家族は大人 4 人と愛犬 2 匹で、毎日騒がしく暮らしています。どうぞよろしくお願ひいたします。
有藤 和子	(有)呉竹鮨	読書	何々出かける事が出来なく申し訳ございません。また機会を作つて出かけますのでよろしくお願ひ致します。
上田 章子	(有)ウエダの洋菓子	社交ダンス	今一度、皆様と仲良く楽しく活動したく存じています。御指導の程、宜しくお願ひ申し上げます。
内田 賴枝	いづみ観光バス(有)	カラオケ	「幸運を運ぶ黄色いバス」いづみ観光バスの内田です。職場の環境調整を図りながら少しでも早く参加できる事を願っております。
金津伊都子	丸藤伸興アゴおばさん弁当(有)		会社の中のことしかわからないので、他業種の会員様といろいろ交流させていただき学ばせていただけたらと思っております。
紙谷 順子	(株)一畑百貨店	いけ花	女性会 50 周年という節目の年に皆様と一緒に活動できる事を嬉しく思います。どうかよろしくお願ひいたします。
木村多美子	(株)木村工務所	ガーデニング	同じ業界の中ではお知り合いになれないだろう諸先輩方の中で活動出来る事に不安と期待が入り混じっていますが、ご指導の程よろしくお願ひ致します。
坂本恵美子	浪花寿司	ガーデニング (畠で土いじり)	長い間商い一筋で限られた生活でしたが良き会員の方と違った形で仲間入りし生活に活用していきたいと思います。
田中 弥生	(有)田中屋鮮魚店		この度入会させていただいた田中と申します。職業は、鮮魚店を経営しております。どうぞ宜しくお願ひ致します。
田中 里佳	(株)山陰中央新報社		女性会の事業を通じ皆様のパワフルさと趣味・知識の深さに刺激を受けました。多くの事を皆様から吸収したいと思います。
三島 利恵	(有)装栄	韓国ドラマ 花いじり	自分の考えを伝える事が苦手な私ですが皆様よろしくお願ひ致します。参加できない事も多いですが皆様をお手本とし学ばせていただきます。

平成 22 年度年間事業

平成 22 年

- 1月 19 日 平成 22 年度 定時総会・夕食会
- 6 月 4 日 中国地方商工会議所女性会連合会役員会
- 6 月 9 日 島根県商工会議所女性会連合会役員会・総会
- 7 月 6 日 7 月例会
(米子商工会議所女性会との交流・大山ハム視察)
- 8 月 2 日 水郷祭早朝掃除
- 8 月 8 日 バザー
- 8 月 27 日 ピアホール
- 9 月 7 日 高速道路に関する勉強会
- 9 月 22 日 第 25 回中国地方商工会議所女性会連合会米子大会
- 9 月 24 日 観月会
- 9 月 25 日 おかげ天神市出店
- 10 月 2, 3 日 おでんサミット出店
- 10 月 15, 16 日 第 42 回全国商工会議所女性会連合会宮崎全国大会
- 11 月 22 日 ダンスパーティー

平成 23 年

- 1 月 25 日 新年会
- 1 月 28 日 全国商工会議所女性会連合会会长吉川稻美氏講演会
(島根県商工会議所女性会連合会主催)
- 2 月 16 日 韓国料理講座
- 3 月 1 日 3 月例会(松江歴史館見学)

女性会事務局だより

いつも大変にお世話になっております。

本年は松江商工会議所女性会創立 50 周年の節目を迎える大変意義ある年です。「心を一つに! 全員参加! 50 周年を成功させよう!!」とのスローガンのもと皆様と一緒に記念事業を大成功させていきたいと思いますので、何卒宜しくお願ひいたします。(加藤)

= 会員募集中 =

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。あなたの新しい発想が活かされる時代です。

- 入会資格 松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員企業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。
- 年会費 15, 000 円

おかげさまで50周年

松江商工会議所しょほう8月号より
「女性会だより」が掲載されています。



Vol.1 <しょほう 2010年8月号掲載>

松江商工会議所女性会は、平成23年に創立50周年を迎えます。私たちは女性のパワーで50周年という節目にふさわしい記念式典・講演会を開催するために、奮闘しているところです。商工会議所の一翼を担う組織として、女性の持つ優しさと行動力を發揮して元気ある社会を築いていくために積極的な活動を展開し、創立50周年記念事業を成功させたいと思っています。



Vol.9 <しょほう 2011年3月号掲載>

全国商工会議所女性会連合会 会長 吉川稻美氏講演会

島根県商工会議所女性会連合会の主催で全国商工会議所女性会連合会吉川会長にお越しいただき、1月28日（金）に松江商工会議所において講演会を行いました。「厳しい現況の乗り切り方」の演題で、自らの国會議員秘書時代の出会い、創業期のいくつもの危機を経験されそこから、自分のおごりへの反省と他人への感謝の念を持つことで、自然と事態が好転していった。起業したころの原点に戻り目的意識を持ち、従来の発想、価値観を転換する勇気を持つことで、時代を乗り越えられたと講演されました。現在、議員外交をサポートする「外国語センター」の業務を始めテレビニュースなど90カ国の言語の通訳・翻訳にも対応されご活躍されています。お話をされている姿から会長の強さと、にじみでるやさしさを感じました。



編集後記

つばきを「手づくり」とし、心を一つに・全員参加の思いをもとに、表紙も今年度は変えてみました。そして、別紙として女性会のホームページから一年間の活動報告を付けております。編集にあたり、皆様に多大なるご協力を頂き心より感謝、御礼申し上げます。ありがとうございました。



広報委員会一同

松江商工会議所女性会ホームページにて活動報告が掲載されています。

松江商工会議所女性会

検索

<http://www.matsue.jp/m-bwc/>

松江市母衣町55-4 TEL0852-32-0507



[トップページ](#)

松江商工会議所女性会

The Matsue Chamber of Commerce and Industry Business Women's Club

活動報告

平成22年度

4月 6日 4月理事会 松江商工会議所

5月 7日 5月理事会 松江商工会議所

5月19日 平成22年度 定時総会・夕食会 松江商工会議所



5月19日に松江商工会議所女性会の平成22年度の総会が行われました。来賓のお客様には、丸会頭様、池淵副会頭様、会議所からは江沢部長様、渡利課長様に御出席頂き無事終ることが出来ました。

引き続き講演があり、樂山焼の歴史や茶壺の見方等、有意義なお話を聞くことが出来ました。お話をの中で、代々続く窯元でも古き良きものを継承しつつ、新しいものに挑戦する努力をしておられるこを聞き、私達も世の中の流れに添って毎日が勉強と思いながら商売に専念していきたいものと思いました。

来年は50周年の記念の式典があります。西川会長のもと皆々様一丸となって頑張りましょう。

大島国子

6月 1日 6月理事会 松江商工会議所

6月 4日 中国地方商工会議所女性会連合会役員会 広島商工会議所

6月 9日 島根県商工会議所女性会連合会役員会・総会 大田商工会議所



7月 6日 7月例会(米子商工会議所女性会との交流・大山ハム視察) 米子市



還暦を過ぎてからの新入会員でございます。3月に入会させていただいて4ヶ月。何事も初めてのなか7月6日の例会は米子商工会議所女性会との交流でした。交流会の後は伯耆町のレストランでお昼をいただき大山ハム株の工場見学という予定で参加させていただきました。

交流会での活発な意見交換は女性パワー全開(あれは半開位と言われるかもしれません)で圧倒され、さすがに半世紀の歴史をもつ会であることを感じました。散漫な日々を過ごしてきた私にとりまして、それは降ろしかけていた荷物をまた背負ったような気の重さを感じ入会して良かったのかと自問した次第です。しかし「井の中の蛙」はまさに「大海を知らず」で、ただ年齢を重ねてきただばかりではと反省することしきりでした。折角与えていただいた学习の場であると考え「出席できる時に出られればいいわね」の言葉におすがりしながら、手間とりを承知で席を置かせていただこうと思います。

車中、岡さんから話を聞きしました。

「こうして出かけることができるのも、主人の理解と留守を預ってくれる人があるからこそと感謝の気持ちを忘れずに」

まったくそのとおりです。心がけて参りたいと思います。

米子女性会からお土産、レストラン付近でのお買い物、大山ハム(株)のお土産、そして有意義な時間をいっふぱい詰めて、出掛ける時の2倍、3倍のものを持ち帰りました。反省と快い緊張感を味わうことができ収穫の一日でした。

ありがとうございました。

北川淑美

バスで会議所を9時に出発し、10時前に米子商工会議所に到着。先方の会員の方の歓迎を受け、3階へ。立派な会議室に通され、いささか落ち着かない感あり。簡単な自己紹介から始まり、早速、当会副会長の司会進行で意見交換が進められました。お互いの会の現状や50周年記念行事の参考になるお話を伺い、コーヒーをいただきながら、和やかなそして有意義な時間を過ごすことができました。机の上には、当日の資料や50周年のときの資料、おまけにお土産のお菓子まで並んでおり恐縮しました。

全員で記念撮影をした後、お見送りを受けてバスに乗り込み、大山のほうへ向かい美味しいフランス料理をいただきました。その後、米子市内へ戻って大山ハムの企業見学と、とても充実した一日を過ごすことができました。美味しいハムの試食と購入も楽しい一コマでした。

景山洋子

7月13日 7月理事会 松江商工会議所

8月 2日 水郷祭早朝掃除 末次公園周辺



前夜の疲れが抜け切らない中での早朝掃除。ゴミの山と化した末次公園内を横目に集合場所の市役所前にて女性会参加者の皆様と合流いたしました。2枚のゴミ袋を受け取り、朝日を一杯に浴びゴミの多さに驚きながらの回収です。気が付けば大きな袋を肩にかけ、まるで大黒様のようでした。

早朝にもかかわらず各方面より沢山のボランティアの方々と力を合わせて気持ちの良い汗を流しての作業も無事に終了時間となりました。多くの観光客の皆様からよく耳にさせて頂くお言葉どおりゴミ一つない綺麗な松江の街になり、短時間でしたがとても気持ちの良い一日のスタートとなりました。本当にご苦労様ございました。

坂本恵美子

8月 8日 バザー カラコロ広場



8月8日(日)、例年なく猛暑が続く中、カラコロ広場において女性会バザーが開催され、新調のピンクのTシャツを着用した私たち会員総数25名、別名=美女軍団(!)で取り組みました。Tシャツのお蔭?「20才は若く見えるよね~」、会員同士の会話を耳にしながらのバザーのオープンでした。

品数は例年より多めでしたが、お客様が思ったより少なく、ヤングママの姿も見えなくて子供用の衣類の売れ行きが悪かった様に思いました。

今回の問題点は

- ・人出の予測
- ・売れやすい価格の設定

に絞られ、次回の課題となりました。売上金は低額ながら今後開催されるバザーに期待したいと思います。

この度のバザーで会員の皆さんが、暑い中、汗を流しながら笑顔で一致団結した姿を見て、大変嬉しく、また、頼もしく感じました。お世話になりました皆様、ご苦労さまでした。心よりお礼申しあげます。今後も奉仕活動等、力を合わせて頑張りましょう!

新出千賀子

8月27日 ビアホール 松江商工会議所

8月27日(金)猛暑の中、17:30から2回目の女性会ビアホールを松江商工会議所1階・2階大集会室にて開催しました。

続々とお客様(約300名)がご来場になり、大盛況でした。会員は新調のピンクのTシャツ姿で、笑顔でお迎えし、会員手作りのメニューにも心がこもり美味との声があり、話し声・笑い声で席も足りない程の賑わいでした。

500枚のチケットもあつという間に完売し、現金でお願いするお客様もいて、もう少しチケットを作成しておけばよかったですと反省でした。

2階では、18:45からフラダンスの踊りが始まり、会場の皆様もレイをつけて一緒に踊っておられました。その後、「NOISE」の皆様によるバンド生演奏が行なわれ、アンコールの声がかかるほどの盛り上がりで、手拍子もあり、お客様は仕事の疲れも忘れて、和やかに歓談されていました。

当日は女性会会員のパワーと一致団結力に対してのご支援・ご協力に感謝した一夜でした。

山下靖子

9月 7日 9月理事会 松江商工会議所
高速道路に関する勉強会 松江商工会議所

9月22日 第25回中国地方商工会議所女性会連合会米子大会
米子市文化ホール・米子全日空ホテル



平成22年9月23日(水)に米子市文化ホールに於いて中国地方商工会議所女性会連合会米子大会が会員390名と来賓8名の出席で開会されました。来賓紹介では鳥取県平井知事と他7名でした。平井知事はとても温かい、そしてウェットに富んだ挨拶をいただき、心に残りました。次回開催地は広島です。広島の会長の挨拶で式典が終了いたしました。

次に記念講演では昭和女子大学学長坂東真理子先生の「女性ビジネスともてなしの心」のテーマでお話がありました。女性であっても積極的に、そして誠心誠意を尽くして女性ならではのものてなしの心でビジネスに当たらと教えていただいた気がします。私はただ日常の流れに沿って坦々と過ごしているだけで、まさに反省しきりです。坂東先生には「女性の品格」「親の品格」等の著書があります。

懇親会は米子全日空ホテルに移り、米子マンドリンオーケストラの演奏や米子の会員によるゲゲゲの鬼太郎音頭の踊りで楽しい雰囲気のうち懇親を深めることができました。最後に司葉子さんと記念撮影をして帰松のバスに乗りました。久しぶりにこのような大会に出席して、日常と違った風を感じたこと、とても有意義でした。

山崎幸枝

9月24日 観月会 満願寺

9月25日 おかげ天神市出店 天神町商店街

10月2、3日 おでんサミット出店 白潟公園



10月2、3日と白潟公園で開催された「おでんサミット」に女性会も参加させていただきました。初日は秋晴れに恵まれ、汗ばむ様な青空の下、予想を上回る家族連れの皆様が来場されました。あくる日も悪天候にもかかわらず全国のご当地おでんの店には長蛇の列ができ、珍しいおでんの味を楽しまれたようでした。そしてどこのおでんも完売され、沢山の追加が出たほどで、とても盛会で嬉しく思いました。私たちも小豆コーヒー、お抹茶、ジュース類を出店し、多くのお客様にお買い上げいただき、可愛いお子さんが真剣なまなざしで水に浮かんでいるジュースを選ぶ姿はとても微笑ましい光景でした。

特に小豆コーヒーは珍しく、多くの皆様に味わっていただき、又、外国からいらした美しいお嬢さんたちが「とても美味しかったですよ」と流暢な日本語で声をかけて下さった事はとても嬉しいことでした。

風光明媚な宍道湖半に大勢の皆様が集まれ、楽しまれたことはとてもよかったです。来年の開府400年博に向けて色々な行事を通して全国から沢山の観光客に来ていただき、松江の素晴らしいところを沢山持ち帰っていただきたいと思います。女性会の私たちも優しい笑顔でお客様に接し、とても温かい雰囲気を感じていただいたことでしょう。女性会の皆様と和やかに二日間お手伝いをさせていただき、来年の50周年記念大会も皆で力を合わせればきっと成功することができると確信いたしました。

藤山シヅエ

10月 5日 10月理事会 松江商工会議所

10月15、16日 第42回全国商工会議所女性会連合会宮崎全国大会 フェニックス・シーガイア・リゾート



11月 2日 11月理事会 松江商工会議所

11月22日 ダンスパーティー 松江商工会議所



女性会50周年に向けてのプレイベント、ダンスパーティーを11月22日、松江商工会議所で午後6時より開催しました。事前練習会は7回行い、ダンスの楽しさがわかり段々と盛り上がってきました。

当日は生憎の雨になり、どれだけの人に来ていただけるのか心配しましたが、約130名と沢山の人々に来ていただき、賑やかに始めることができました。初心者の方もベテランの方も音楽に合わせて軽やかにステップを踏んで、みな楽しそうでした。軽食は、会員手作りのちらし寿司とポテトサラダ、小村さん得意の漬物等々、どれも美味しかったと好評でした。九州から来ていただいた黒田先生と私たちに色々と教えてくださった戸谷先生のデモンストレーションは、素敵で、生で見るプロダクションは本当に見ごたえがありました。あっという間の2時間余りでしたが、皆様に笑顔で楽しかったと言っていただき大変嬉しく思いました。

このパーティーを行なうにあたり、音響をしていただきました杉原様、会議所の皆様、会員の皆様、物心両面にわたり大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

尾野頼江

12月 7日 12月理事会 松江商工会議所

1月25日 新年会 松江商工会議所



1月25日古瀬新会頭をお迎えしての女性会新年会を松江商工会議所で開催いたしました。かわいらしいウサギダンス、プロ並みの(?)フラダンス、色っぽい日本舞踊にみんなで歌った観の歌！毎年のことながらどの委員会もアップ！の一言でした。そして全委員会の出し物に古瀬会頭もご参加いただき、女性会メンバーはみんな会頭のファンになったことは間違いないと思います！

今年は50周年の年、この新年会の勢いをそのままに会員みんなで成功させたいと願っております。

吉村智子

1月28日 全国商工会議所女性会連合会 会長 吉川稻美 氏 講演会
(島根県商工会議所女性会連合会主催) 松江商工会議所

2月 1日 2月理事会 松江商工会議所

2月16日 韓国料理講座 松江国際交流会館



3月 1日 3月例会(松江歴史館見学) 松江歴史館



3月例会として、オープン前の松江歴史館へ一足早く訪れました。期待感一杯で心わくわくし職員の方の丁寧な説明を聴きながら館内を見学。まず、足にやさしい畳敷きの玄関ホールを進むと枯山水の出雲式庭園が。座して眺めればその目線の先に松江城天守閣…ほっと心落ち着くひとときが過ごせます。

そして大切に解体保存し移築された木幡家のお茶室…匠の技術に感動！展示室に一步はいればそこは…もう江戸時代にタイムスリップしたような世界。

そのほかにも興味ひかれる沢山の様々な趣向・工夫が施されていて時間を忘れるほどとても素晴らしい歴史館でした。松江に根づいた良き文化を大切に守りながらこれからも新しい松江の歴史が脈々と築かれていくことでしょう。

小林文恵

3月 1日 3月理事会 松江商工会議所

平成21年度
平成20年度
平成19年度
平成18年度
平成17年度

松江商工会議所女性会（松江商工会議所内）
〒690-0886 姫根県松江市母衣町 55-4
TEL 0852-32-0501 FAX 0852-23-1656
Copyright © The Matsue Chamber of Commerce and Industry Business Women's Club. All rights reserved.